

Por teléfono el contacto entre Peña y Trump

Escrito por Agencias

Viernes 27 de Enero de 2017 21:33

+ Pactan no hablar públicamente del muro, dice comunicado CD. DE MEXICO, 27 de Enero de 2017.- Los presidentes de México, Enrique Peña Nieto y de Estados Unidos, Donald Trump, se enlazaron telefónicamente la mañana de este viernes y en la charla, hablaron de relaciones bilaterales y resalta el presunto acuerdo de no hablar del muro temporalmente.

El informe dado a conocer por la Presidencia de la República dice que el encuentro telefónico de los mandatarios duró una hora y “reconocieron sus claras y muy públicas diferencias de esta posición, en este tema tan sensible”, tras lo cual acordaron resolver las diferencias como parte de una discusión integral de todos los aspectos de la relación bilateral, con el pacto de no hablar públicamente del muro por ahora.

Convinieron la importancia de la amistad entre las dos naciones y la necesidad de trabajar juntos para detener el tráfico de drogas y el flujo ilegal de armas.

Tras la charla la Presidencia de la República dijo que fue una conversación “constructiva y productiva” y lo que sigue es el diálogo de los equipos de trabajo de ambas partes, para fortalecer esta relación estratégica y económica de manera constructiva.